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Liebe Kittseerinnen und Kittseer! 
 
Wir wollen mit diesem Informationsbrief die Kittseer Bürgerinnen und Bürger über 
die Geschehnisse in der Gemeinde auf dem Laufenden halten und über unsere Sicht 
der Dinge informieren. 
     
1. Als wünschenswert bezeichnen wir nach wie vor eine substanzielle 
Informationspolitik seitens der Bürgermeisterin, im Sinn von 

informieren statt (selbst-)inszenieren 
 – so ist es für uns nicht ausreichend im Jahresrück-und Ausblick auf eine wenig 
erfreuliche Zukunft hinzuweisen und vorwiegend den Veranstaltungskalender der 
Vereine und die Müllabfuhrtermine aufzuzeigen. Auch die frommen Osterwünsche 
einer Politikerin sind ebenso verzichtbar, wie die von der Gemeinde finanzierten 
Auftritte im "Schau TV". Es fand im Jahr 2015 zwar eine Bürgerversammlung statt, 
diese war jedoch so knapp angesagt und so schlecht terminiert, dass auch der 
Besuch dementsprechend rar war. Über das Flüchtlingsthema gab es zwar eine gut 
besuchte und informative Veranstaltung der Initiative "Offener Tisch", eine 
Stellungnahme der Gemeinde fehlt bis heute. 
 
2. Wir vertreten nach wie vor die Idee einer aktiven Budgetgestaltung, also 

investieren statt blockieren 
und können die Zustimmung der SPÖ, ÖVP (mit einer Stimmenthaltung) und UBFK 
zum Voranschlag 2016 nicht nachvollziehen. So wird vorhandenes Geld, das die 
Gemeinde innerhalb der Bestimmungen/Einschränkungen der Landesregierung in 
die Infrastruktur hätte investieren können, mit 1 % p.a. Verzinsung „angelegt“. Wir 
rufen in Erinnerung, dass die Liste Kittsee der Auflösung des Fonds zugestimmt hat, 
um das Geld in die Infrastruktur zu investieren. Es mangelt  an einer kurz-, mittel und 
langfristigen Planung in den Bereichen Infrastruktur und Schulwesen 
(voraussichtlich wird es im Jahr 2019 vier erste Klassen in der Volksschule geben). 
Die Entscheidungen der Landesregierung, im Jahr 2016 Kittsee weniger 
Zuwendungen in Richtung Kindergarten zuzugestehen, eine generelle 
Kreditaufnahme nicht zu empfehlen sowie die oben erwähnte Budgetpolitik lassen 
die Frage aufkommen, ob diese Zurückhaltung die Investitionen betreffend mit dem 
Wahljahr 2017 zusammenhängt?  
 
3. Die Liste Kittsee hat sich seit jeher für eine gemeinsame Lösung mit den 
Nachbargemeinden bzgl. Abwasserbeseitigung ab 2017 ausgesprochen und schon 
vor zwei Jahren vorgeschlagen, sich mit den Vertretern des Abwasserverbandes 
Bruck/Leitha – Neusiedl/See in Verbindung zu setzen. Allerdings  wurde dieser 
Vorschlag erst jetzt – sozusagen fünf vor zwölf - aufgenommen. Aus gegebenem 
Anlass laden wir alle Interessenten zu unserem Stammtisch am 3. März 2016 um 
19:00 ins Gasthaus Skerlan ein, wo Herr Pinter, der ehemalige Geschäftsführer des 
oben erwähnten Abwasserverbandes, über seine Erfahrungen referieren wird.  
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4. Was wir uns fragen: 

 

 Warum die Dringlichkeit verkehrssicherer Übergänge wie z.B. Schloss – 
Steinfeldsiedlung, Schulzentrum etc. außer Acht gelassen werden? Das 
empfinden wir als äußerst fahrlässig! 

 Warum die Baulose „Blaue Kreuz-Gasse“, „Herrengasse“ und „Joseph-
Joachim-Platz“ nicht abgewickelt werden? 

 Warum die Bürgerinitiative zur Errichtung eines Kinderspielplatzes auf den 
Steinfeldgründen weder im Gemeinderat behandelt noch den Initiatoren eine 
Antwort zugestellt wurde? 

 Warum die Bebauungsrichtlinien noch nicht fertiggestellt wurden und 
Empfehlungen zum Verkehrskonzept Kittsee links liegen gelassen werden? 

 Warum die Asphaltierung des Güterweges  zum „Seepark“ – das einzige 
dringliche neue Straßenbauvorhaben für 2016 ist! Wird die Zusage der 
Refinanzierung eingehalten? (Übrigens die Nutzung des gemeindeeigenen 
Grundstückes am Seepark ist auch 2015 unterblieben!) 

 Warum die Neugestaltung der Altstoffsammelstellen sowie der Neubau eines 
Bauhofes weiterhin nicht auf der Agenda stehen? 

 
Wir werden auch im Jahr 2016 mit unseren vier Mandaten dranbleiben und nicht 
locker lassen, uns interessiert, offen und ungeschminkt in der Gemeindepolitik 
einzubringen.  Es gilt achtsam und wachsam zu planen und zu entscheiden. 
 
Uns ist es wichtig, Ihnen/euch zu versichern, dass wir weiterhin positiv in die Zukunft 
schauen, den Weitblick nicht aus den Augen verlieren und mit dem Dranbleiben, also 
stetem Bemühen und Arbeiten, für die Mitbürgerinnen und Mitbürger der Gemeinde 
Kittsee positive Entwicklungen erreichen können. 
 
Alles Gute für 2016 wünscht Ihnen/euch die Liste Kittsee! 
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Milé obyvateľky, milí obyvatelia Kittsee! 
 
Radi by sme prostredníctvom tohto informačného listu informovali občanov Kittsee 
o udalostiach v našej obci a o našom názore na ne. 
 
1. Aj naďalej by sme privítali obsažnejšiu informačnú politiku zo strany starostky, v zmysle 

informovať, nie (seba-) inscenovať 

- preto nie je pre nás dostatočné poukazovať v ročnej bilancii a výhľade na rok 2016 na 
málo radostnú budúcnosť a dávať do pozornosti najmä kalendár podujatí spolkov a termíny 
odvozu odpadu. Tiež pobožné veľkonočné priania od jednej političky sú zbytočné, podobne 
ako obcou financované vystúpenia na televíznej stanici „Schau TV“. V roku 2015 sa síce 
konalo zhromaždenie občanov, avšak bolo oznámené v takom malom predstihu a bolo tak 
zle načasované, že účasť na ňom bola adekvátne nízka. Na tému utečeneckej krízy sa síce 
uskutočnilo informatívne podujatie združenia „Offener Tisch“, ktoré malo dobrú účasť, 
stanovisko obce však dodnes chýba. 
 
2. Aj naďalej zastupujeme myšlienku aktívnej tvorby rozpočtu v zmysle 

investovať, nie brzdiť 

a preto nevieme pochopiť súhlas SPÖ, ÖVP (so zdržaním sa hlasovania) a UBFK s návrhom 
rozpočtu na rok 2016. Takto peniaze, ktoré sú k dispozícii a ktoré mohla obec v rámci 
nariadení/obmedzení Krajinskej vlády investovať do infraštruktúry, budú „investované“ 
s ročným úrokom vo výške 1%. Pripomíname, že Liste Kittsee súhlasila s rozpustením 
fondu za účelom jeho investovania do infraštruktúry. Chýba krátkodobé, strednodobé 
a dlhodobé plánovanie v oblastiach infraštruktúry a školstva (predpokladá sa, že v roku 
2019 budú na základnej škole na prvom stupni štyri prvé triedy). Rozhodnutia Krajinskej 
vlády - uvoľniť v roku 2016 pre škôlku v Kittsee menej finančných prostriedkov, 
neodporučiť čerpanie úveru, a tiež vyššie uvedená rozpočtová politika nastoľujú otázku, či 
táto zdržanlivosť v investovaní nesúvisí s volebným rokom 2017. 
 
3. Čo sa týka likvidácie odpadových vôd po roku 2017, Liste Kittsee bola od začiatku za 
spoločné riešenie so susednými obcami a už pred dvomi rokmi navrhovala nadviazať 
kontakt so zástupcami Vodárenského združenia Bruck/Leitha – Neusiedl/See. Tento návrh 

bol avšak prijatý až teraz – takpovediac päť minút pred dvanástou. Pri tejto príležitosti 

pozývame všetkých záujemcov na naše pravidelné stretnutie/Stammtisch v 

Gasthaus Skerlan, kde bude 3. marca 2016 o 19:00 hodine pán Pinter - bývalý 

konateľ vyššie uvedeného Vodárenského združenia, referovať o svojich 

skúsenostiach.  
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4. Pýtame sa: 
 

 Prečo zostáva bez povšimnutia tak prepotrebné riešenie bezpečných prechodov pre 
chodcov ako napr. Schloss – Steinfeldsiedlung, školské centrum atď.? Pokladáme to 
za obzvlášť nedbanlivé. 

 Prečo sa nerealizujú rozpracované projekty ulíc „Blaue Kreuz-Gasse“, „Herrengasse“ 
a „Joseph-Joachim-Platz“? 

 Prečo obecná rada nerokovala s Občianskou iniciatívou za výstavbu detského ihriska 
na pozemkoch v časti Steinfeld a prečo iniciátorom nebola ani zaslaná odpoveď? 

 Prečo ešte nebola dokončená Smernica o zástavbe a prečo odporúčania ku 
Konceptu dopravy v Kittsee zostali bez povšimnutia? 

 Prečo je asfaltovanie účelovej pozemnej komunikácie (Güterweg) do „Seeparku“ 
jediným naliehavým novým stavebným projektom na rok 2016! Bude dodržaný 
prísľub refinancovania? (Mimochodom, pozemok v Seeparku, ktorý vlastní obec, 
nebolo občanom Kittsee umožnené využívať ani v roku 2015!) 

 Prečo naďalej nie je na programe obnova súčasného zberného dvora pre stavebný 
odpad a zberné suroviny ani vybudovanie nového zberného dvora? 

 

Aj v roku 2016 s našimi štyrmi poslaneckými mandátmi vytrváme a nepoľavíme, 

budeme sa angažovať v obecnej politike so záujmom, otvorene a bez prikrášľovania. 
Naďalej platí: pozorne a ostražito plánovať a rozhodovať. 
 
Chceme Vás/vás ubezpečiť, že aj naďalej pozeráme do budúcnosti pozitívne, zachovávame 
si rozhľad a našou vytrvalosťou, ustavičným snažením a prácou vieme dosiahnuť pre 
obyvateľky a obyvateľov Kittsee pozitívny rozvoj. 
 
Všetko dobré v roku 2016 Vám/vám praje Liste Kittsee! 
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